

日々是好日なり

小規模多機能ともの家吾も紅

2023年5月

※今回はホラーです。閲覧注意ください

吾も紅の5月は恐怖で幕が開けた…
事の発端は、M君が武者人形を飾ろうと屋根裏から降ろしていたところ、足が滑って階段の上から箱ごと落としてしまったことだった。
兜等は無事だったものの、道具類が割れて粉々に。
「呪われるよ～」
みんな口々に冗談めかして言っていた。
が…その後とんでもないことが起きていくのだった。

1日はIKさんのお誕生会。
ななにご主人のAKさんは「胸が痛い」とお休み…
いつも元気なのに、と心配しつつ安静に過ごしていただいた。

次はSYさんが「めまいがする」とお休み。
これまた普段元気印なのに、お大事に…

そうこうしているうちにKMさんが高熱との連絡がご主人より。
「まさかコロナ…？」と疑い、主治医に検査してもらおうと
陰性で「誤嚥性肺炎」との判断、よかった、と胸をなでおろしたのもつかの間、
今度はその夫が高熱、入院する羽目になった。
これもコロナでなく「肺炎」との診断。え、誤嚥性って移るの…？

悲劇はそこで収まらなかった。
ショートステイ・デイ利用中の90歳以上の方（なぜか90以上に限定）が
次々と高熱で倒れていったのだった。
都度、それぞれの主治医にかかったが全て「コロナでもインフルエンザでもない肺炎」とのこと。
謎の肺炎…
ざわ、ざわ……

嫌な予感が広がった。さらに、謎の異臭が吾も紅に広がった。
初めは臭気が事務所に充満していたため、「猫のウメ子の放屁」だと片付けられていた。
（中には、事務所にいる私の放屁だと思っていた職員もいたらしい！！）
外の給水機から水漏れしている、ということで水道屋さんに来てもらい、
水漏れの原因を探ってもらった。
トイレでもなく、風呂場でもない。全ての床下を見てもらったところ…

なんと、流しの排水溝が破裂しており、食べ物のカスを含んだ汚水が

ひざ下くらいの高さまで溜まっているのこと…コバエが多量発生し、床下は見るもおぞましい光景だと。

そういえばお正月に水道が詰まって、開いている業者に高圧洗浄してもらったのだが、勢いが良すぎて水道管ごと破ってしまったらしい…

約5か月、そのまま汚水が床下に溜まりまくっていたのだった…

あわや、吾も紅の建物自体が崩壊する危機的状況だった。

恐るべし、武者人形の呪い…

業者さんが全ての水を汲みだし、扇風機で乾かしてくださった結果、なんとか通常の状態に。そういえばウメ子が床下収納庫に向かってニャーニャー鳴いてたな。おならだと疑ってごめん、ウメ子。

そうこうしている間に肺炎騒ぎもすっかり落ち着き、ケロツとした顔で「ご飯食べてない」といっものように騒ぐ90台の面々。さすが…

ということで、例年より行事が少なかったものの、3日ともの家楽団による音楽会、17日フレンチトースト作り、そして全員が元気になった24日は利用者Bさん宅のバラ園にお邪魔しアフタヌーンティーをご馳走に。

その後、吾も紅メンバーが丁重に武者人形を片付けたことは想像に難くない。皆さん、人形の取り扱いにはくれぐれもお気をつけください…

☆27日、運営推進会議に地域の方々を招いて「喫茶・バザー」を行いました。利用者さんと一緒にちらし寿司・カップケーキを作り、Oさんの手縫いのランチョンマット、皆さんで植えた鉢植えなどを販売しました！大好評で、次回は？の声が聞こえています。乞うご期待！



